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32
(経歴)
・昭和49年2月2日　神戸市須磨区に生れる
・須磨浦小学校 卒業
・高倉中学校 卒業
・とび職として働きながら、大学入学資格検定取得
・芦屋大学（教育学部） 卒業
・兵庫県議会議員　故 伊田 宏 秘書
・衆議院議員　砂田圭佑 秘書
・平成15年　神戸市会議員選挙　初当選

所属政党
所属会派
所属委員会

無所属

自民党市会議員団

港湾交通委員会（副委員長）
大都市税財政制度確立委員会

むらの誠一後援会事務所

「人は人の為に尽すを以って本分とすべし」
曾祖父 村野山人 (神戸村野工業高等学校創立者)

の遺志を継ぎ政治家を志す

一らむ の誠
才

　須磨の表玄関でもあるＪＲ須磨駅は、ロータリーがない為に
駅への送迎する自家用車の進入やタクシーの待機、発着のため
円滑に転回することが出来ません。さらに歩行者がその間を行
き交うなど、安全、快適とは言えない状況であります。
　そこで平成 16 年 3 月に、須磨駅周辺地区まちづくり協議会が
主体となり、須磨駅前タクシー待機スペースの一部を利用して
ロータリーの交通実験が実施されました。結果、ロータリーの
大きさや歩行者の安全確保といった改善の余地はありますけれ
ども駅前の交通がスムーズに流れて、見た目もすっきりしてい
ました。またアンケートでも、駅利用者から好評を得たと聞い
ております。これらを踏まえて、ロータリー本設置に向けて
積極的に進めて行っていく必要があるんではないかなと思いま
すが如何でしょうか。

便利なったJR須磨駅 港湾交通委員会
副委員長就任

答

質
＜平成16年決算特別委員会 建設局 2004.12.07＞  

ロータリー設置について むらの誠一

建設局長

　須磨駅前のロータリ
ーですが、現在の須磨
駅前には、十分な駅前
広場整備を行えるだけ
の空間がない状況でご
ざいます。そのために
抜本的な整備を行いま
すと、駅周辺を含めた
検討が必要になってき
ます。

  その中、既存の限られた空間を有効に活用しまして、少しで
も駅前の環境を改善しようという、いわゆる地域主体の工夫と
取り組みが今回の社会実験でございまして、１カ月という短い
期間ではございましたが、大変有意義なものであり、課題はご
ざいますが、利用者からは好評であったというふうに聞いてお
ります。
　実験のようなロータリーの本格実施に向けて、土地所有者で
ありますＪＲ西日本、公安委員会、まちづくり協議会、地域の
皆さんとの協議やご意見も十分聞きながら、駅前の歩行者安全
対策等と交通環境改善に向けて、積極的に取り組んで参りたい
と思っております。

　昭和39年の運転開始から平
成17年9月まで41年にわたり、
六甲山から神戸港まで土砂を
運んできた須磨ベルトコンベ
ア。コンベアの通っていた一
部分(約７キロ)のトンネル空
間の視察へ行ってきました。

役割を終えた
須磨ベルトコンベアを視察

平成18年6月23日

　委員長を補佐し、円滑な委
員会運営に務めて参ります。
委員の皆様方のご協力をお願
い申し上げ、挨拶に代えさせ
て頂きます。

（写真左：ちょっと緊張気味です。）

JR須磨駅エレベーター供用開始

須磨区選出の市会議員団で、
JR西日本に提出した要望書です。

今後の転活用を検討中です。

平成１８年２月１６日より稼動

平成１７年１２月２５日より稼動

平成１８年３月４日
暫定ロータリー供用開始

（議事録要約抜粋）
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